

La tecnología es cosa de chicas, en el campus - Las Provincias - 10/03/2017

La tecnología es cosa de chicas, en el Campus

GANDIA

:: REDACCIÓN. La tecnología es cosa de chicas es el título de la mesa redonda que se celebra a las 12 horas en el Aula Magna del Campus de la UPV. La escuela universitaria ha organizado este coloquio abierto al público en el que participan estudiantes y tituladas en Ingeniería de Sistemas de Telecomunicación, Sonido e Imagen. El acto estará presentado por el director del Campus, Jesús Alba, y la edil de Igualdad, Lorena Milvaques. En la ponencia intervendrán Clara Luzón, Raquel Bartual y Susana Bañuelos.